

2024 150^e

Sanctuaire

Notre-Dame-de-Lourdes

Rigaud (Québec)

Our Lady of Lourdes

Sanctuary

René Breton, c.s.v.



Grotte de Lourdes

Grotto of Lourdes



Salon de la réconciliation

confessionals



Aire de pique-nique

Pas de restaurant

Tables à pique-nique disponibles sur le terrain.

Picnic area

No restaurant services

Picnic tables available throughout the grounds



Champ des guérets
Lieu légendaire, phénomène géologique naturel.

Stone field its legend and Geological explanation

Un sanctuaire animé par les Clercs de Saint-Viateur du Canada

A Sanctuary under the pastoral care of the Clerics of Saint Viator of Canada

Sentier écologique
Accès à tous les sentiers de la montagne.

Hiking trails
on the mountain



Magasin des souvenirs

Gifts and souvenir Shop

Poste d'observation De la petite chapelle de la fondation nous avons une vue imprenable sur la ville de Rigaud, la rivière Outaouais et les environs.

Observation point from the original Chapel There is a panoramic view of the entire region.



SANCTUAIRE NOTRE-DAME DE LOURDES

18, rue Bourget, Rigaud, QC

JOP 1P0 CANADA

Pour réserver un pèlerinage
en groupe durant l'année

To reserve a group pilgrimage
contact year-round

1450-451-0043

reservation@lourdesrigaud.ca

Tél.: 450-451-4631

Fax.: 450-451-0655

lourdesrigaud.ca

lourdesrigaud@videotron.ca

René Breton, c.s.v.

PETITE HISTOIRE DU SANCTUAIRE

Le sanctuaire Notre-Dame-de-Lourdes est un lieu de pèlerinage situé au flanc de la colline de Rigaud, dans un paysage d'une rare beauté.

Dédié à la Vierge de l'Immaculée Conception, il rappelle les apparitions de Marie à Lourdes en France en 1858 et le message qu'elle confia à la jeune Bernadette Soubirous.

En 1874, seize ans plus tard, l'appel de la Vierge à Bernadette trouve un écho dans le cœur d'un religieux du Collège Bourget, le frère Ludger Pauzé, Clerc de Saint-Viateur. Il choisit un coin discret dans la colline de Rigaud pour y loger une statuette de Notre-Dame-de-Lourdes.

Son supérieur, le père François-Xavier Chouinard, des professeurs et des élèves fervents reçoivent la confiance et viennent avec lui prier la Vierge. Les jeunes sont les premiers pèlerins. Un véritable culte marial prend ainsi naissance et n'a cessé de se développer depuis.

A BRIEF HISTORY OF THE SANCTUARY

Our Lady of Lourdes Sanctuary is a pilgrimage site in Rigaud. Its hillside location is renowned for its natural beauty.

Dedicated to the Immaculate Conception of the Mary, the Sanctuary stands as a reminder of the appearances and message of Mary to Bernadette Soubirous in Lourdes, France, in 1858.

Sixteen years later, in 1874, Mary's call to Bernadette echoed in the heart of brother Ludger Pauzé, Cleric of Saint Viator, a member of the staff of Collège Bourget. He found a discreet location on the hill to place a small statue of Our Lady of Lourdes.

His Superior, Father François-Xavier Chouinard, other teachers and fervent pupils shared in the secret and were led to pray to Our Lady. Youth were the first pilgrims. A true Marian devotion was born and has continued to flourish ever since.

Célébration eucharistique :

tous les jours à 16h30,
le dimanche 9h00 (en anglais) 11h00 –16h30 (en français)

Sacrement du pardon avant chaque eucharistie et sur demande.

Chapelet médité tous les jours à 16h00

Exposition du Saint Sacrement à 12h30 :

le premier dimanche de chaque mois et le dernier dimanche de la saison

Onction des malades le 28 juillet à 14h00 et le 25 août à 14h00

Fête de l'Assomption jeudi, le 15 août messe à 11h00 et 16h30

Pèlerinage diocésain jeudi, le 15 août à 19h30 présidé par Mgr Noël Simard, évêque de Valleyfield et procession aux flambeaux.

Feu des offrandes aux messes du 5 et 6 octobre 2024

OUVERTURE : Samedi le 25 MAI 2024

FERMETURE : dimanche le 6 octobre 2024

Eucharistic Celebrations

Every day at 4:30 pm
Sunday 9:00 (in English) 11:00 am -4:30 pm (in French)

Sacrament of reconciliation Before each Eucharist and upon request

Rosary Daily at 4:00 pm

Holy Hour of Adoration at 12:30 p.m.

Every first Sunday of the month and the final Sunday of the season

Anointing of the Sick July 28 at 2 pm & August 25 at 2 pm

Feast of the Assumption on Thursday August 15 Masses at 11 am and 4:30 pm.

Diocesan Pilgrimage on Thursday, August 15 at 7:30 pm presided by Mgr Noël Simard, Bishop of Valleyfield followed by candlelight procession.

Prayer Offerings by Fire and Incense

Masses of October 5 and 6, 2024

OPENING : Saturday, MAY 25, 2024

CLOSING : Sunday, October 6, 2024